



# ひばり通信

第1号 平成22年5月末日



## あいさつ

風薫る新緑の季節、皆様におかれましてはお変わりございませんでしょうか。

当ホームは早いもので、オープンから二ヶ月になりました。皆様のご協力を賜り、明るく楽しい生活を送らせていただいております。

桜も満開となり、お花見シーズンを迎えました。桜の季節は短いですが、お天気の良い日を選んでホームでもお花見に出かけております。今の季節、三寒四温で体調を崩しやすくなる為、体調管理に気をつけ楽しい生活ができるよう支援していきたいと思っております。又、6月には、地域の青年部の皆さんにより野菜の直売を当ホームにて行う予定です。その日を楽しみに待っているところです。ご都合が合えば遊びに来て下さい。

日時は決まり次第ご連絡致します。

今後も、ゆっくりとした時間の中でコミュニケーションを大切にし、いつも相手の気持ちに寄り添い、楽しい生活を送れるよう支援してまいりますのでご協力宜しくお願い致します。何かありましたらお気軽にご連絡下さい。



ひばりでは、入居様が間違えないよう、印象的な赤い車を用意してます。

お買い物や、通院時・入居時の送迎に使用しています。



ひばりの建物の後ろには大きな畑があります。畑の一部にはハウスを建てる予定です。本通り側にはお花を植え、いろいろな野菜を入居者様と栽培していきたいと考えております。